

CaixaBank, patrocinador principal del Sail Team BCN

Arrancan los entrenamientos oficiales del Sail Team BCN de la Copa América juvenil

- **El equipo español ha iniciado las regatas de práctica previas a la competición, en la que debutarán el 18 de septiembre, a bordo del AC40.**
- **Los patrones del Sail Team BCN serán Martín Wizner y Conrad Konitzer y los trímerns serán Jaime Framis y Antonio Torrado. Albert Torres y Neus Ballester serán los patrones reserva, mientras que Marcos Fernández hará lo propio en la función de trímern.**

Barcelona, 12 de septiembre de 2024.

El Sail Team BCN, el equipo que representará a España en la Copa América Femenina y Juvenil, ha dado hoy el pistoletazo de salida a los entrenamientos oficiales a bordo del AC40. La primera tripulación en subirse al barco ha sido la juvenil, formada por regatistas menores de 26 años, que serán los primeros en debutar en la competición el próximo 18 de septiembre.

Tras dos jornadas de entrenamiento libre, los patrones y trimerns del Sail Team Barcelona han realizado la primera regata de entrenamiento oficial con boyas y comité de regatas. Finalmente, los patrones del Sail Team BCN serán Martín Wizner y Conrad Konitzer, mientras que la posición de trímerns la ocuparán Jaime Framis y Antonio Torrado. Por su parte, Albert Torres y Neus Ballester serán los patrones reserva, y Marcos Fernández hará lo propio en la función de trímern.

El equipo femenino, por su parte, comenzará los entrenamientos oficiales el próximo 28 de septiembre, una vez finalizada la prueba juvenil, para prepararse para su competición que dará inicio el 6 de octubre. En su composición femenina, el AC40 tendrá como patronas a Silvia Mas y a Neus Ballester, mientras que la posición de trímern la ocuparán María Cantero y Paula Barceló, con Nicole Van der Velden como regatista reserva.

Un equipo joven y experimentado

El Sail Team BCN Youth America's Cup Team competirá junto a otros 11 equipos en un evento que promete equilibrar la experiencia con el vigor juvenil, del 17 al 26 de septiembre. El equipo, que cuenta con CaixaBank como patrocinador oficial, está formado por siete integrantes:

Albert Torres (12/06/1999, Mallorca)

Forma parte del equipo del Real Club Náutico de Palma. Es subcampeón del mundo 420 y campeón del Mundo Team Racing 420

“Es una oportunidad única, soñábamos con esto desde pequeños. Obviamente es la Copa América Juvenil, pero es una etapa hacia el mundo profesional al que nosotros queremos llegar. Estoy muy feliz y con muchas ganas de disputar la Copa América”.

Marcos Fernandez (21/04/1999, Santiago de Compostela)

Pertenece al Real Club Náutico Portosin. Es bronce Mundial Juvenil Nacra17.

“Fuimos teniendo distintas noticias acerca de que podría haber un proceso de selección en el que podríamos incluirnos y tuvimos la suerte de formar parte de este proceso. Estamos muy contentos de llegar hasta aquí y de formar parte de los elegidos”.

Martin Wizner (01/01/2001, Vigo)

Su club es el Real Club Náutico de Vigo. Es campeón del mundo 420 y campeón de Europa 420.

“Estoy súper contento de estar aquí y de representar mi apellido, pero con el objetivo de algún día dejar de ser “hijo de” y empezar a tener mi propio legado”.

Conrad Konitzer (16/06/2001, Vancouver, Canadá)

Forma parte del Club Náutico Arenal. Es campeón de Europa 420

“El 49er es un barco de vela olímpica que transmite mucho aprendizaje y muchas cosas que nos ayudan en este proyecto. Estamos encantados de estar aquí en Barcelona y con muchas ganas de ver qué podemos hacer en la copa”.

Jaime Framis (05/09/2002, San Sebastián)

Forma parte del Club Náutico Hondarribia. Es campeón mundial slalom Waszp.

“Es un mundo que me gusta mucho, es muy divertido y transmite mucha adrenalina. Vamos a intentar estar en el agua lo máximo posible, aprendiendo cada día de cada cosa que vuela”.

Antonio Torrado (01/04/1999, Torrevieja)

Pertenece al Real Club Náutico Torrevieja. Es bronce Europeo juvenil 49er.

“Es un honor y un placer, algo con lo que todos soñamos, poder representar a nuestro país en la Copa América. Sobre las opciones, nosotros vamos a intentar aprender y mejorar como equipo para poder hacer el mejor papel posible”.

Neus Ballester (16/12/2003)

Forma parte del Club Náutico SA Ràpita. Es dos veces campeona del Mundo de 420, bronce en europeo juvenil de 470 y quinta del mundo juvenil de 470.

“Para mí, aunque esté en este equipo y también en el femenino, creo que entre todos hacemos un equipo y no lo considero como que esté en dos, sino que estamos en el mismo equipo todos. E incluimos a todos nuestros patrocinadores en nuestro equipo. Al final creemos que es la mejor manera para llegar al objetivo, trabajar en equipo, así de cada persona puedes coger muchas cosas y hay que aprender mucho de todos”.

Vinculación histórica de CaixaBank con el deporte

CaixaBank, patrocinador oficial del Sail Team BCN, es una de las empresas pioneras en España del patrocinio deportivo, una actividad desde la que fomenta el progreso social y económico de los territorios en los que opera, en línea con su compromiso con la sociedad.

La entidad financiera se posicionó como referente en 1988 con el impulso del plan ADO, del que fue miembro creador y de donde surgió el proyecto propio ‘Libreta Campeones’. Dicho proyecto, impulsado por “la Caixa”, buscaba promover y reconocer el esfuerzo diario de los deportistas españoles en la preparación previa y durante los Juegos Olímpicos de Barcelona '92. Entre las condiciones necesarias para acceder a la Libreta se encontraba la consecución de récords absolutos (nacionales, europeos o mundiales); medallas en campeonatos internacionales, así como la obtención de medalla, o la cuarta y quinta plaza en los Juegos Olímpicos de Barcelona '92. En total, se dieron 676 libretas por valor de 50 millones de euros.

Esta histórica implicación con el deporte ha llevado a la entidad a estar presente, hoy en día, en cuatro segmentos estratégicos como son el fútbol, baloncesto, deporte paralímpico y running con más de 300 acuerdos vigentes. Actualmente, CaixaBank es el banco de los clubes de fútbol en España, puesto que patrocina al 80% de los equipos de fútbol masculino profesional y más de la mitad de los clubes femeninos de primera división. Además, la entidad financiera es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto y patrocinador oficial de la Selección Española, tanto femenina como masculina en todas sus categorías, así como patrocinador oficial de 9 canteras de baloncesto ACB dedicadas a la formación de los más jóvenes.

Además, el banco es patrocinador oficial del Comité Paralímpico Español, con el fin de ayudar a todos los atletas paralímpicos a competir vía el programa ADOP, así como patrocinador de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física.

En running, CaixaBank está presente en 60 de las principales carreras populares del país y cuenta con un equipo propio de #runnersCaixaBank, formado por empleados, entre los que fomenta hábitos de vida saludable.